

Artzak-Ortzeok

Existe enorme expectación para el partido de fútbol que se ha de jugar entre dos equipos de esta sociedad el día 5 de abril, fecha del homenaje al gran deportista Juan Porras. Le veremos en su antiguo puesto de portero, en el que tantos triunfos conquistó defendiendo los colores de los famosos equipos del Luchana y Sartako, reserva de la Real Sociedad y del equipo militar del regimiento de Sicilia, donde llegó a ser finalista en el campeonato de España.

En días sucesivos daremos más detalles de este encuentro, formación de los equipos, campo y hora.

Artzak-Ortzeok

Existe enorme expectación para el partido de fútbol que se ha de jugar entre dos equipos de esta sociedad el día 5 de abril, fecha del homenaje al gran deportista Juan Porras. Le veremos en su antiguo puesto de portero, en el que tantos triunfos conquistó defendiendo los colores de los famosos equipos del Luchana y Sartako, reserva de la Real Sociedad y del equipo militar del regimiento de Sicilia, donde llegó a ser finalista del campeonato de España.

En días sucesivos daremos más detalles de este encuentro, formación de los equipos, campo y hora.